



No. 2 R3. 3. 1

News & Topics

英知 調和 自律

8月～2月までの仙台南高校のトピックスをお伝えします。

●南高祭が開催されました



8月28日(金)に仙台南高校の文化祭である南高祭が開催されました。今年のテーマは『1日しかなくたって、楽しめばいいじゃないか 密になったら 時を戻SOUTH』でした。例年は金曜日と土曜日の2日間開催し、土曜日を一般公開日としていましたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、一般公開を中止して1日のみの開催となりました。ステージ発表と展示発表を半分ずつ入れ替えて鑑賞したり、例年行っていたクラスのパフォーマンスをやめ、クラス動画の発表に代えるなど、随所に南高生の工夫が見られた、活気ある南高祭となりました。



●各部の活躍

◆運動部 新人大会等の結果

○ソフトボール部 県新人大会第2位 仙台南・仙台二華合同チーム

※創部以来初となる東北大会出場を果たしました。

○ハンドボール部 県新人大会 男女共に第3位

全国高等学校ハンドボール選抜大会県二次予選会 男女共に第3位

◆文化部 各種大会等の結果

○音楽部合唱団 第12回東京国際音楽コンクール本選 奨励賞(高校生アンサンブル部門)

○放送部 宮城県高等学校放送コンテスト新人大会

ビデオメッセージ部門 最優秀賞・R3年度全国高等学校総合文化祭出場決定

ラジオキャンペーン部門 優秀賞・東北大会出場, 優良賞

オーディオピクチャー部門 優秀賞

○美術部 宮城県高等学校美術展 優秀賞・R3年度全国高等学校総合文化祭出場決定

●進路講演会が行われました

去る9月24日(木)、本校体育館において、1・2学年および3学年を対象とした「進路講演会」が日本進路指導推進協議会会長の山口和士先生を講師に招き実施されました。今回の講演会では「これからの世界を拓く年若き同志達へ」と題して、90分ずつの講演をいただきました。昼休みには、個別面談で生徒の進路相談に対してアドバイスをいただきました。



●キャリアセミナーが行われました

10月3日(土)に、仙台南高校の卒業生の先輩方等の講演を聞くキャリアセミナーが1年生を対象に実施されました。実際に社会で活躍している先輩の話聞き、自分達の将来のキャリアについて考える良い機会となりました。



●球技大会が開催されました



10月8日(木)、9日(金)の二日間、球技大会が開催されました。バレーボール、バスケットボール、サッカー(雨天時はインディアカ)の各競技で白熱したバトルが繰り広げられました。また、5月に実施予定で中止となった運動会の種目である3年生のリレーも行われました。感染拡大防止のため、ギャラリーを封鎖し、自分のクラスの試合だけ観戦する形式で開催しました。



●2年生が移動ホームルームに行きました

11月30日(月)に日帰りで、2年生が栃木県的那須ハイランドパークへ行ってきました。この行事は中止となった修学旅行の代替行事として企画したものです。往復の移動で6時間、パークでは4時間半という滞在時間でしたが、充実した時間を友人と共に過ごし、絆を深めていました。



●課題研究の中間発表が行われました。

1月20日(水)に1・2年生の課題研究の中間発表が行われました。1年生は地域課題研究として、長町地域の企業や商店会等の方々の協力を得て地域の課題解決に取り組むプロジェクトです。2年生は個人の興味関心に基づくテーマを設定し研究を進めるもので、大学等の先生からアドバイスをいただきました。

